

Gobierno entrega 267 cupos carcelarios remodelados en Antioquia

En este departamento, la administración del Presidente Duque está invirtiendo más de 20 mil millones de pesos en mantenimiento, remodelación, mejora y adecuación de establecimientos penitenciarios y carcelarios.

Itagüí, 08 de mayo de 2019. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario –INPEC

En el Establecimiento Penitenciario y Carcelario ‘La Paz’ de Itagüí, la Ministra de Justicia y del Derecho, Gloria María Borrero Restrepo, entregó oficialmente al departamento de Antioquia 267 cupos remodelados, correspondientes a ‘La Paz’ y al Complejo Penitenciario y Carcelario El Pedregal. La inversión superó los 900 millones de pesos.

Para la alta funcionaria, la renovación de estos cupos mejora la calidad de vida de los privados de la libertad y contribuye a garantizar sus derechos. “Estas obras de mantenimiento que entregamos son acciones de Gobierno con las que se avanza en el Plan de Transformación y Humanización del Sistema Carcelario y Penitenciario en Colombia”, aseguró.

En ‘La Paz’ de Itagüí se entregaron 91 cupos que demandaron una inversión de aproximadamente 520 millones de pesos. Allí, 1.457 metros cuadrados fueron intervenidos para realizar mantenimiento y mejoras al Patio 1. Otras de las adecuaciones se adelantaron en la cancha deportiva, la capilla y la cocina. Además, se construyeron baños y lavaderos comunales y se instaló una red eléctrica y de iluminación.

Entre tanto, en el Complejo Penitenciario y Carcelario El Pedregal se entregaron 176 cupos, en los que se invirtieron más de 452 millones de pesos. En esta cárcel se intervinieron 633 metros cuadrados con obras de mantenimiento, adecuación y mejora de la celda comunal, instalación de una red eléctrica y de iluminación, construcción de un puesto de control y vigilancia, un comedor y un lavadero comunal, baños, orinales, duchas y lavamanos.

“Durante el 2018 y en lo corrido de 2019 se han realizado diversas intervenciones en los establecimientos de Antioquia, mejorando celdas, patios, pasillos, puntos de control, redes eléctricas e hidrosanitarias, áreas administrativas, de sanidad y ranchos-cocinas. Y estamos avanzando en la adecuación y mejora en varios establecimientos de reclusión del orden nacional”, dijo la titular de la cartera de Justicia.

Durante el acto de entrega Matilde Mendieta, Directora de la Unidad de Servicios Penitenciario y Carcelarios (USPEC), señaló que se siguen interviniendo los

establecimientos de reclusión del orden nacional, los cuales en su gran mayoría son de primera generación y se encuentran deteriorados. “A la fecha hemos entregado más de 300 obras de adecuación y mantenimiento en los diferentes centros de reclusión del país, mejorando de este modo las condiciones de los privados de la libertad”, recordó.

Por su parte el Director del Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario (INPEC), Brigadier General William Ernesto Ruiz Garzón, manifestó que estos cupos le permitirán al INPEC desarrollar acciones más eficientes y contundentes en temas misionales como la seguridad y el tratamiento penitenciario. “Seguimos avanzando en el Plan de Humanización y Transformación del Sistema Penitenciario”, puntualizó.

Luego de la entrega de las obras en El Pedregal, se espera que la USPEC entregue en diciembre 240 cupos renovados en el mismo establecimiento.

Con acciones como estas el Gobierno Nacional busca mitigar el hacinamiento, favorecer los procesos de resocialización y cumplir con los lineamientos esenciales en cuanto a infraestructura, ofreciendo condiciones dignas a la población privada de la libertad.

Oficina Asesora de Comunicaciones

INPEC